
 

 

 

 

 

   

今日はこの iPad の話をさせていただきます。3年ほど前から使い始めていますが

使ってみると結構便利です。事務局さんとのメールのやり取り、日程表の設定管理

iPhoneと同期しているのでいろいろと便利です。 

私みたいなアナログ人間がまさか IT 機器を使うことになるとは思っても見ませ

んでしたが、丁度 3 年前のある日、息子に「父さん iPad使ってみねえかい」と言わ

れまして、「便利そうだけど使い方が難しそうだしなあ~」と思いながらも使い始め

ました。いざ始めてみると、何しろ説明書らしきものは何もないし、いちいちその

都度、息子に聞かなければ前に進んでいきません。息子も自分が進めた以上面倒臭

そうな顔をしながらも、丁寧に教えてくれます。慣れてくると今までには無かった

新しい世界が広がってきました。今では、息子から「結構使いこなしてるじゃん」

て言われる事もあります。この iPadは親子のコミニケーションをはかる小道具にも

なっています。 

 

 

 

 

 岡谷市民憲章推進協議会事務局より H26 年度理事会報告と市民憲章カードが届

いております。 

 H26年度岡谷市安全会議総会資料が届いております。 

 岡谷市社会福祉大会への参加の依頼文が届いております。 

 岡谷市障害者福祉推進実行委員会総会資料が届いております。 

 富士見 RCクラブ計画書が届いております。事務局にてご覧いただけます。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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 直前ガバナー事務所として残務整理をしております。１年間任期を終えることが

出来まして、お蔭様でありがとうございました。大過なく多くのパストガバナーの

皆様に良いと１年だったと言っていただいたのが印象に残っております。これもク

ラブの皆様方の応援があってこそと、心から感謝申し上げる次第です。本来でした

らば年度末又は年度初めにお礼を申し上げるべきですが、ガバナー会があり今日に

なりました。22日の例会には時間を頂き、ガバナーとして１年間を振り返り。お話

ししたいと思っておりますので、その時に改めまして御礼申し上げます。一年間あ

りがとうございました。 

 

 

 

総  会 
 第 54 期決算(案)報告が中畑隆一直前会長より、第 55 期予算(案)報告が宮澤由

己会長より提案があり、いずれも承認されました。 

 標準ロータリークラブ定款、細則に沿って岡谷クラブ定款、細則の変更内容の

説明が佐藤有司会則特別委員よりあり、承認されました。 

 宮沢由己会長より 2015－2016年度諏訪グループガバナー補佐候補に宮坂伸パス

ト会長が推薦され、承認されました。 

挨拶 2015-16 年度ガバナー補佐候補 宮坂 伸会員 

    多くの先輩方が居られる中でご指名を頂き、会長時代に一度も RC の話をし

たことが無い私に務まるかどうか分かりませんが、皆様方のご協力をよろ

しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

事業計画（Ⅱ） 
副会長・会員増強・家族委員会委員長 笠原新太郎副会長 

 会員増強を皆様の力をお借りしながら頑張って行きたいと思います。皆様のお力

添えを頂き、早々に数名の方が決まりそうですが、皆様の力をお借りしながら仲間

を増やしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

親睦委員会 佐伯克己委員長 

 最強の委員会メンバーで常におもてなしの気持ちを忘れずに、最高のエンターテ

イメントと感動をお届けするのが使命と思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

R 財団委員会 矢島 進委員長 

 3 年間委員長をやらせて頂いております。今年も寄付のお願いをさせていただき

ます。よろしくお願いします。 

直前ガバナー事務所報告 

 



 
米山記念奨学委員会 宮坂 伸委員長 

 昨年度は多くのご協力をお願いいたしましたので、今年は感謝する年度にしたい

と思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

会則特別委員会 平沢清文委員長 

 この委員会には計画はございません。RIの定款・細則に変更があった場合に理事

会に対して提言するのが役目かと思います。また、当クラブの定款・細則・内規に

運営に支障がある場合には、理事会に対して意見を申し上げたいと思います。会の

より良い運営のために定款・内規・細則を作っていきたいと思います。 

 

幹事 井上保子幹事 

 幹事は大変だと皆様に言われこの一年過ごしてきました。私にできることを一生

懸命やっていきたいと思います。ご迷惑を掛けると思いますが、精一杯やらせてい

ただきます。よろしくお願いします。 

 

 

※事業計画の詳細はクラブ計画書をご覧ください。 

＝＝ 一年間よろしくお願いします。＝＝ 

 
 

  

宮坂宥洪  ガバナーとしての一年間の任期を全うすることが出来ました。お蔭様

でした。感謝をこめて。 

井上保子・梅垣和彦・太田博久・尾関秀雄・笠原新太郎・北澤洋之介・佐伯克己・

薩摩 建・瀬戸雅三・髙木昭好・武井利夫・中嶋孝一・中村文明・濵 俊弘・林 裕

彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮澤由己・守屋麻里・

矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫  アジサイのきれいな季節になりました。決算・

予算もふまえ宮澤会長の下。一年楽しく頑張りましょう。 

尾関秀雄  岡谷組創業 94 年です。今後もよろしくお願いします。 

佐藤有司  今月、創業月を迎えました。これからもよろしくお願い致します。 

中畑隆一  創業月です。おかげ様で 60年になります。 

矢島 進  創業月です。感謝。 

 

 

会員数４０名、出席者２９名、出席率７６.３２％、前々回訂正８７.５０％ 
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